

Mehr als 150 Autoren haben ein großes Herz für herzkrankte Kinder

Erlös des Buches „100 Bilder – 200 Geschichten. Alles eine Frage der Perspektive“ kommt je zur Hälfte Herzkinder Österreich und Kinderherzen Stiftung München zugute.

Linz/München, 27. April 2022 – Einen Spendenscheck über 5.000 Euro nahm kürzlich Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer im Linzer Teddyhaus von Ella Stein entgegen. Die Autorin aus Lichtenberg bei Linz initiierte mit dem Autor Tom U. Behrens aus München das Projekt #1bild2geschichten. Mehr als 150 Autoren beteiligten sich an dieser Aktion und schrieben unentgeltlich zu 100 Bildern unter dem Motto „Alles eine Frage der Perspektive“ eine kurze Geschichte. Das Ergebnis ist eine facettenreiche Sammlung kurzer Storys, die in dem mehr als 400 Seiten umfassenden Buch „100 Bilder – 200 Geschichten. Alles eine Frage der Perspektive“ zusammengefasst worden ist. Mehr als 1.000 Exemplare dieses Werks wurden bisher bereits verkauft. Der Reinerlös von aktuell 10.000 Euro ging zur Hälfte an den Verein Herzkinder Österreich sowie an die Kinderherzen Stiftung München. „Auch in diesen mehr als herausfordernden Zeiten möchten wir Probleme, mit denen herzkrankte Kinder und deren Familien tagtäglich zu kämpfen haben, sichtbar beziehungsweise noch erkennbarer machen und einen Beitrag leisten“, meint Ella Stein bei der Scheckübergabe. „Mit jeder Spende, ob groß oder klein, wird unsere vielseitige Arbeit für kleine und große Herzkinder unterstützt“, freut sich Michaela Altendorfer über den Scheck und bedankt sich bei allen Autoren und Lesern für die tolle Unterstützung. Diese bunte Sammlung an Erzählungen – geschrieben für Erwachsene, von Herzen verfasst für herzkrankte Kinder – ist im Buchhandel sowie auf der Website www.1bild2geschichten.de erhältlich. Hier gibt es auch interessante Details rund um das Projekt, das im Sommer 2021 gestartet worden ist.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen

und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche, EMAH – Erwachsene mit angeborenem Herzfehler – und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-0
Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com